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Résumé:

La Cour pénale internationale et le premier tribunal pénal
international qui jouit d'un mandat international de plaider les crimes
les plus graves (crimes de guerre, Agression, génocide et crimes
contre I'humanité), et qu'il a donné aux victimes une protection
spéciale et un statut juridique indépendant en vertu de son statut qui
garantie les droits et assurances.

Etant donné que les crimes de traite des étres-humains est classé
des crimes contre 'humanité, la cour pénale internationale jouit de la
compétence de plaider et examiner ces crimes, et de garantir aux
victimes les mémes protections accordée aux victimes de crimes
relevant de sa compétence comme: la représentation juridique, la
possibilit¢é de déposer le procés devant elle, 1l'indemnisation et la
réparation et le droit de la réadaptation, de ce fait il se considére comme
le point tournant de I'histoire de la justice pénale internationale.
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Abstract:
The International Criminal Court (ICC) is the first international
criminal judicial body with universal jurisdiction to deal with the most
serious crimes (war crimes, aggression, genocide and crimes against
humanity), which enjoy special protection and independent legal
status under its Statute.

As crimes of human trafficking as crimes against humanity, the
jurisdiction of the International Criminal Court is reserved for
consideration, and victims thus enjoy the same protection as victims
of crimes within their jurisdiction. The most important of these are:
legal representation, the possibility of prosecution, compensation and
redress, In the official capacity of the accused, which is a turning point
in the history of international criminal justice.
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